

Nanterre, le 23 mai 2012

Assemblée Générale Mixte de Faurecia Nomination de deux nouveaux administrateurs de Faurecia

Lors de l'Assemblée Générale Mixte de Faurecia, qui s'est réunie ce jour, l'ensemble des résolutions soutenues par le Conseil d'administration a été adopté. L'Assemblée a notamment procédé au renouvellement des mandats d'administrateur de MM. Jean-Pierre Clamadieu, Yann Delabrière, Ross McInnes et Robert Peugeot pour une durée de cinq ans et approuvé la nomination de deux nouveaux administrateurs : M. Jean-Baptiste Chasseloup de Chatillon et Mme Amparo Moraleda.

Suite à l'Assemblée Générale Mixte, le conseil d'administration de Faurecia s'est réuni et a renouvelé le mandat de M. Yann Delabrière en tant que président du conseil et directeur général. L'Assemblée Générale a par ailleurs approuvé la distribution d'un dividende de 0,35 euro par action, dividende qui sera mis en paiement le 5 juin 2012.

Jean-Baptiste Chasseloup de Chatillon

Agé de 46 ans, diplômé de Paris Dauphine et de l'université de Lancaster (Royaume-Uni), M. Jean-Baptiste Chasseloup de Chatillon est entré dans le groupe PSA en 1989. Il y a occupé au cours des vingt dernières années, tant en France qu'à l'étranger, des fonctions de direction financière et de direction commerciale. Débutant dans des fonctions d'organisation, il intègre en 1992 la direction financière de Peugeot en Espagne comme contrôleur de gestion industriel, puis comme trésorier. En 1996, il rejoint la direction financière de PSA Peugeot Citroën, en charge de la réorganisation des services financiers et comptables des filiales européennes, et en 1999 prend la direction financière des filiales au Royaume-Uni. En 2001, il intègre la marque Citroën comme responsable des importateurs Europe, puis est nommé en 2003 directeur général de Citroën Belgique. En 2006, il devient directeur de la garantie de PSA Peugeot Citroën. De mai 2007 à janvier 2012, il est directeur du contrôle de gestion. En janvier 2012, il est nommé directeur financier du groupe PSA Peugeot Citroën. Il est également membre du Directoire de Peugeot S.A. depuis le 13 mars 2012.

Mme Amparo Moraleda

Mme Amparo Moraleda a été nommée nouvel administrateur de Faurecia, portant ainsi à sept le nombre d'administrateurs indépendants de Faurecia.

Agée de 47 ans, Mme Moraleda est diplômée en tant qu'Ingénieur de l'ICAI (Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial) de Madrid et est titulaire d'un MBA de la IESE Business School de Madrid. Elle a été de janvier 2009 et jusqu'au mois de février 2012, Chief Operating Officer - Division internationale de la société Iberdrola S.A., un des premiers producteurs mondiaux d'énergies renouvelables. Précédemment, de 1988 à 2008, elle a exercé diverses fonctions au sein du groupe IBM qu'elle a intégré en tant qu'Ingénieur Systèmes. De juin 2001 à juin 2005, elle a notamment été General Manager d'IBM Espagne et Portugal. Entre juin 2005 et décembre 2008 elle a été General Manager d'IBM pour l'Espagne, le Portugal, la Grèce, Israël et la Turquie.

A propos de Faurecia

Faurecia est le 6^{ème} équipementier automobile mondial dans quatre activités clés: sièges d'automobile, technologies de contrôle des émissions, systèmes d'intérieur et extérieurs d'automobile. Le Groupe a réalisé en 2011 un chiffre d'affaires de 16,2 milliards d'euros. Au 31 décembre 2011, Faurecia employait 84,200 personnes dans 33 pays sur 270 sites et 40 centres de R&D. Faurecia est coté sur le marché NYSE Euronext de Paris. En savoir plus : www.faurecia.fr

Contacts

Presse

Olivier Le Fricc
Responsable Relations Presse
Tél : +33 (0)1 72 36 72 58
Portable : +33 (0)6 76 87 30 17
olivier.lefricc@faurecia.com

Analystes/Investisseurs

Eric-Alain Michelis
Directeur de la Communication Financière
Tél : +33 (0)1 72 36 75 70
Portable : +33 (0)6 64 64 61 29
eric-alain.michelis@faurecia.com